



Fachschaftsprotokoll vom 03.06.24

Anwesend: Thomas, Selina, David, Daniel, Johanna, Alena, Hendrik, Paul, Moritz

entschuldigt: Nicole, Barbara, Ann-Kathrin, Sebastian, Tarek, Jana, Alina

verspätet:

Gäste:

verfrüht die Sitzung verlassen:

Redeleitung: Milena, Carlo

Protokollführer/in: Dorian

TOP 00: Protokoll

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

TOP 02: Post

TOP 03: Gremien

TOP 04: Fächer

TOP 10: Sonstiges

TOP 13: Termine

TOP 14: Aufgaben



TOP 00: Protokoll

- Protokoll vom 27.05.2024 wird angenommen

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

- Jeder macht sich Gedanken, ob er/sie die AG-Lehre unterstützen möchte – (wegen Reakkreditierung) (08.01) - erledigt
- Termin Umfrage Masterevent (08.04.)
- Vicky schreibt Mail an Modulverantwortlichen, bzgl. TroPHEE Modul (29.04.) - erledigt
- FSR Mitglieder überarbeiten Protokollleitfaden (06.05.) - verschoben auf (24.06)
- Emil schreibt Mail an Prof. Linke wegen Neugestaltung altes BI EG West, vorallem wie es mit unseren Fachschftsräumen weitergeht (27.05.) - erledigt
- Emil antwortet auf Mail von Mewis (27.05.)- erledigt
- Milena schreibt Nachricht für Owogruppen wegen Physik vor (27.05.) - erledigt
- Emil Stellt QSL Antrag für Owo (27.05.) - erledigt
- Johanna schreibt an Eichhorn wegen Physik (27.05.)

TOP 02: Post

- Einladung zum 50-jährigen Bestehen der AG PEK 29.08.2024 ab 16 Uhr
 - Rückmeldung bis 30.06., wenn man teilnehmen möchte
- Am Montag, den 10.06. ist von 10:00 Uhr - 11:30 Uhr Haushaltsausschuss
 - Niklas kann da nicht
 - Wer kann stattdessen hingehen?
 - Emil
- Das Forum interdisziplinäre Forschung lädt ein zum Forum mit dem Thema „Hochleistung braucht Dissonanz - Was können wir an der TU Darmstadt von einem Weltklasseorchester lernen?“ bei dem ein Geschäftsführer eines Orchesters und Vertreter:innen der TU zum Thema Erkenntnisse für die Teamarbeit diskutieren
- Institut für Verkehrsplanung und Verkehrstechnik lädt zum Inside VV Event ein (04.06. 14:30 online)
- Neuer Termin für die Hochschulwahlen: 28.06. 10:00 bis 05.07. 10:00

TOP 03: Gremien

- 102. BauFaK:
 - AK ArchBau:
 - Vernetzung von Architektur und Bauingenieurwesen im Studium
 - Aufbau/Ausweitung von interdisziplinären Modulen
 - Ergebnis: Positionspapier wurde vorbereitet, soll auf der nächsten BauFaK ausformuliert werden
 - AK Awareness:
 - Awareness-Konzept wurde weiter ausgearbeitet



- AK BAföG:
 - Lange Wartezeiten bei Genehmigung von BAföG (Grundlage war Mail von Landesastentreffen)
 - Ergebnis: Positionspapier wurde vorbereitet, soll auf der nächsten BauFaK ausformuliert werden
 - AK Berufungsverfahren:
 - Sammlung von unbesetzten Professuren und Ursachen
 - Mail an Hochschulen verfasst, um deren Sichtweise einzuholen
 - Positionspapier vorbereitet, soll mit Inhalten der Hochschulen weiter ausformuliert werden
 - AK Fachschaftsnachwuchs:
 - Abfrage der aktuellen Größe der Fachschaften
 - Sammlung von möglichen Onboarding-Strategien, um neue Mitglieder zu akquirieren
 - AK Fachschaftszusammenarbeit (mit Kammern):
 - Erstellung einer Bekanntmachung der Zusammenarbeit zur Versendung an die Fachschaften
 - AK Hendrik:
 - Überarbeitung der Satzung und der GO um Beauftragte der BauFaK zu verankern
 - AK Nachhaltigkeit:
 - Verankerung von Nachhaltigkeit in der Lehre im Bauingenieurwesen
 - Workshop des Attitude Building Collective (ABC) besucht
 - Weitergehende Kooperation mit ABC beschlossen, um Fachschaften und Hochschulen Informationen und Lehrmaterialien zur Verfügung zu stellen
 - AK Sanierungs- und Investitionsstau:
 - Zu wenige Teilnehmer, daher nur vorbereitend für nächste BauFaK
 - AK Unternehmenspartnerschaften:
 - Sammlung und Diskussion von Möglichkeiten, in welchem Rahmen die BauFaK/der Verein auch langfristige Kooperationen mit Wirtschaftsunternehmen eingehen kann
 - AK Vernetzung:
 - Erarbeitung einer Präsentation, mit der die Vernetzungsbeauftragten der BauFaK, die Veranstaltung vorstellen können
 - Sonstiges:
 - Positionspapier der BuFaTa Chemie zur Ablehnung des Genderverbots wurde unterstützt
- Paul war auf der KonGeos in Stuttgart



- FSK
 - Wichtiges für die Fachschaft
 - Besuch sämtlicher BuFaTas
 - Zahlreiche Sommerfeste angekündigt
 - FS LaB und FS LaG fusionieren
 - Gremien
 - Senat: Bessere Kommunikation bzgl. geänderten Schließzeiten (an alle Studis) gewünscht
 - AstA: neue Lohnbuchhaltung Connor
 - SL: Fachschaften bekommen bei Akkreditierung die Möglichkeit, eine schriftliche Stellungnahme einzureichen
 - Finanzanträge
 - FB1 Connect – angenommen
 - FB1 SommerTeambuilding Fahrt (eigentlich eine weitere StraWo) – abgelehnt
 - LaG StraWo – angenommen
 - FB13 KonGeos in Stuttgart – angenommen
 - AK GO
 - Lesung wurde nach 3 Stunden abgebrochen

TOP 04: Fächer

- Grundpraktikum Physik: Nachrichten/Feedback werden an Johanna geschickt

TOP 10: Sonstiges

- Im BI-Master müssen grundsätzlich Module im Wahlbereich zu Ende gebracht werden, wenn sie bereits angeprüft wurden - Streichung nicht möglich und müssen als Härtefall gewertet werden - Empfehlung bei Fragen von Studierenden

TOP 13: Termine

- 04.06 Inside VV-Event
- 07.06.24 AKF
- 11.06.24 Students meet business am 11.06., 17:45 – 19:00
- 17.06.24 Sommerfest
- 05.07.24 Baggerparty Weststadtcafe
- 01.10. - 04.10.24 OWO Seminar
- 08.10. - 11.10.24 OWO



TOP 14: Aufgaben

- Termin Umfrage Masterevent (08.04.)
- FSR Mitglieder überarbeiten Protokollleitfaden (24.06.)
- Johanna schreibt an Eichhorn wegen Physik (27.05.)